

Historique de l'entreprise

Depuis trois générations, l'histoire de la famille RINGEARD bat au rythme de l'évolution des moyens de transports collectifs. Dans les années de l'après-guerre, l'entreprise RINGEARD participe activement à l'essor spectaculaire du tourisme en autocar.

En 1968, Monsieur Jean-Paul RINGEARD, fortement influencé par sa culture familiale, part seul à l'aventure en rachetant une petite société de transport (3 autocars) à Aizenay en Vendée.



La société RINGEARD

Cette société, tout en intégrant des activités périphériques du tourisme, connaîtra un développement constant. À partir des années 80, la société s'engage dans une stratégie de croissance externe.

La société SOVETOURS est un opérateur référent du transport de personnes en Vendée et compte aujourd'hui plus de 330 autocars

En 1979, Monsieur Jean-Paul RINGEARD rachète le fonds de commerce « Voyageurs » de la société TRANSVENDEENS et crée la société SOVETOURS (Société Vendéenne de Transport et de Tourisme). Cette nouvelle société de transport de personnes compte alors une centaine d'autocars.

La société SOVETOURS compte aujourd'hui plus de 330 autocars et constitue **un opérateur référent du transport de personnes en Vendée**, tant dans le cadre de services réguliers, occasionnels et de Tourisme.



Les voyages RINGEARD ont participé activement à l'essor du Tourisme en autocar

SOVETOURS en quelques chiffres

- 430 salariés dont 198 conducteurs à temps complet et 232 conducteurs à temps partiel.
- Une flotte de 330 autocars qui sillonnent les routes départementales, régionales, nationales et même internationales.
- 50 lignes régulières du réseau CAP VENDÉE, plus de 150 circuits de transport scolaire, ainsi que des Lignes Régionales et des services urbains, mais aussi du transport Occasionnel et du Tourisme en France et en Europe.
- Une production kilométrique d'environ 9 660 000 KM par an.

